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質問者 宮 下 佳歩 議員（８番）
みやした か ほ

１ 沼田市の街づくりについて

ただいまの宮下佳歩議員のご質問にお答え申し上げます。
みやした かほ

沼田市の街づくりについてでありますが、市ではまちづくりの将来

像を「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち 沼田」とし

た、沼田市第六次総合計画を今年の３月に策定し、これから１０年間

の市政運営基本方針としています。

そこで、市街地である本町通りにおいては、かつてのにぎわいや活

気を取り戻すため、土地を使いやすい形にして並び替えながら、道路

を広げたり広場などを整備する土地区画整理事業を実施しています。

この事業の実施により、上之町においては文化財である「旧沼田貯

蓄銀行」が移築整備され、今年の３月から８月まで「ブラタモリ展」

が開催されるなど、市外からの観光客をはじめとして多くの人が訪れ

ております。さらに、沼田公園内にある「旧土岐家住宅洋館」や「旧

沼田教会紀念会 堂」の２つの文化財を上之町に移築する予定であり、
きねん かいどう
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これらの文化財が集まることにより、沼田市の歴史や文化に触れあう

機会が増え、多くの人が訪れ、にぎわいや活気が戻ることを期待して

います。また、下之町においては、市の庁舎を移転するとともに、子

どもからお年寄りが利用できる市民活動施設や商業施設などが入る

「テラス沼田」を整備しています。

これらの施設等が整備されることにより、県外や外国からたくさん

の人々が沼田市を訪れ、誰もが住みたいと思えるような街に再生した

いと考えています。

以上申し上げまして、宮 下佳歩議員のご質問に対する答弁とさせ
みやした か ほ

ていただきます。


